

Proponen plan de inferior ayuda militar de EU a AL

Washington, abril 22 (UPI). Un día después que el presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, reclamó un "Plan Marshall" para América Latina, el gobierno del presidente Ronald Reagan propuso hoy al Congreso un programa de ayuda militar y económica a la

región inferior a la otorgada el año pasado, y 84 por ciento inferior a los ingresos atribuidos por Washington al "Cartel de Medellín" en el tráfico de drogas.

El secretario asistente de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams, quien acaba de retornar de una gira por América Latina que incluyó una entrevista con Alfonsín, explicó ante la subcomisión de Operaciones Externas de la Comisión de Asignaciones en la Cámara de Representantes que "nuestro pedido de asistencia es 14 por ciento inferior al pedido del año pasado para ayuda económica

—Pasa a la página 37—

Costa Rica exhorta a Cuba y Rusia no armar a Nicaragua

Bonn, abril 22 (DPA). El ministro del Exterior de Costa Rica, Rodrigo Madrigal Nieto, formuló hoy desde Bonn un nuevo llamamiento a la Unión Soviética y a Cuba para que detengan inmediatamente todo suministro de armas a Nicaragua y no inciten a una guerra en América Central.

En una entrevista concedida a la Agencia Alemana de Prensa (DPA), Madrigal Nieto, quien se encuentra en visita de trabajo en Alemania Occidental, señaló que "esta preocupación" fue abordada también hoy con el ministro del Exterior alemán, Hans Dietrich Genscher, durante

—Pasa a la página 114—

Régimen mexicano vende empresa en \$910 millones

Ciudad de México, abril 22 (DPA). El gobierno mexicano vendió la compañía minera de Cananea a un grupo industrial privado por 910 millones de dólares, que serán cubiertos con bonos de la deuda pública externa.

Se trata de la tercera empresa minera más grande de México y la décima productora mun-

dial de cobre, con una producción anual de 160,000 toneladas y una exportación estimada a principios de 1988 de 150 millones de dólares.

La operación de venta, apoyada por un grupo de bancos extranjeros acreedores de México encabezados por el First Chicago, se sustenta en la actual política guber-

—Pasa a la página 114—



INICIAN HUELGA. San José, Costa Rica, Abril 22 (AP-cablefoto). Una huelga de Controladores Aéreos, se inició ayer en esta capital, afectando la actividad en varios aeropuertos. La huelga está causando millonarias pérdidas al gobierno y sector privado.

Paralizan actividades del Aeropuerto de Costa Rica

San José, Costa Rica, abril 22 (UPI). Los controladores aéreos de Costa Rica se declararon ayer en huelga para exigir aumentos salariales, y las actividades en los aeropuertos fueron paralizadas.

Unos treinta vuelos internacionales fueron cancelados.

El ministro de Obras Públicas y Transportes, Guillermo Constela, dijo que "se han establecido contactos con autoridades

—Pasa a la página 107—



HACIA EL HOSPITAL. Washington, abril 22 (AP-cablefoto). El presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, saludan al abordar el avión que los llevará a Camp David. Antes pasarán por el Hospital Naval de Bethesda, donde se someterán a una serie de exámenes de rutina y luego proseguirán su viaje.

Shultz sostiene reunión en Moscú con Gorbachev

Moscú, abril 22 (AP). El líder soviético Mikhail Gorbachev sugirió hoy al secretario norteamericano de Estado George Shultz que "quiza matando tiempo" en las relaciones entre las superpotencias al disminuir las esperanzas de llegar a un nuevo acuerdo sobre control de armas.

Pero Shultz discrepó. "Desde nuestro punto de vista, estamos lejos de eso. Estamos avanzando con mucha firmeza", dijo en una conferencia de prensa que siguió a una

sesión de 3 horas con Gorbachev.

Pero no incluyó un tratado de reducción de ar-

—Pasa a la página 37—

Gral. guatemalteco se quita la vida en Bogotá

Bogotá, abril 22 (AP). El general José Luis Muñoz, agregado militar de la Embajada de Guatemala en Colombia, se suicidó ayer, informó la policía.

El general Muñoz fue hallado en la bañera de

su residencia con profundas heridas producidas con bistori en el cuello que le perforaron la yugular y le causaron la muerte por anemia aguda, dijo la policía.

Agregó que su chofer

—Pasa a la página 114—

Anticipan desastre tipo terremoto en Panamá

Ciudad de Panamá, abril 22 (DPA). Un asesor del sindicato de industriales de Panamá pronosticó "un desastre propio de un terremoto económico" en caso que continúe la actual crisis política en el país, a la par que pidió la ayuda de

Estados Unidos para superar la parálisis de la economía nacional.

Según el economista Guillermo Chapmann la economía panameña opera actualmente a solo un 40 por ciento de su ritmo normal. De acuer-

—Pasa a la página 107—

Nombrarán Gabinete de Guerra en Panamá

Panamá, abril 22 (AP). El presidente de Panamá, Manuel Solís Palma, nombrará un "gabinete de guerra" en las próximas horas, dijo hoy el diario gubernamental "Crítica".

El diario dijo que "casi todos los ministros y viceministros del actual gobierno habían presentado su renuncia a fin de permitir la más amplia

libertad de acción al Presidente".

El diario dijo que se creará "un gabinete de guerra" como "respuesta frente a la actual coyuntura".

El gobierno norteamericano ordenó en marzo congelar 50 millones de dólares de fondos del gobierno panameño depositados en bancos estadouni-

—Pasa a la página 107—



GESTIONES PREVIAS. Moscú, abril 22 (AP-cablefoto). George Shultz, Secretario de Estado norteamericano, izquierda, conversa con el dirigente

soviético Mikhail Gorbachev, al comenzar hoy reuniones previas a la "Cumbre" que se realizará el próximo mes, en la capital soviética.